

LOCAL | Empleo

Noviembre da un leve respiro a las cifras del paro tras cuatro meses de importantes subidas

Durante el último mes se consignaron 64 personas paradas menos que en octubre, lo que supone un incremento en los últimos doce meses del 33,70%

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 6 de diciembre de 2012 - 17:34



Tras cuatro meses de importantes subidas, noviembre ha dado un respiro en las preocupantes cifras del desempleo, que durante octubre habían alcanzado su máximo histórico con 2313 parados.

En concreto y según los datos del Observatorio Argos, en la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de Priego se contabilizaron durante el pasado mes de noviembre un total de 2.249 personas paradas registradas, lo que supone 64 parados menos que en octubre.

Cifras globales que en su lectura por sexos ponen de manifiesto que los varones han sido los responsables de ese descenso, ya que en noviembre se han contabilizado 75 hombres desempleados menos que en octubre, mientras que en el caso de las mujeres se ha producido un incremento durante el último mes, en concreto 11 desempleadas más, al pasar de las 1.106 contabilizadas en octubre a las 1.117 del pasado mes de noviembre.

Con estos nuevos registros, la variación interanual se sitúa en el 33,70%, una de las más elevadas de la provincia, al pasar de las 1.682 personas paradas registradas en diciembre de 2011 a las antes comentadas 2.249 del pasado mes de noviembre, lo que supone un total de 587 parados más durante los últimos doce meses, absorbiendo el mayor porcentaje de ese incremento los varones, que han pasado de los 765 consignados en diciembre de 2011 a los 1.132 de noviembre (367 en doce meses), mientras que en el caso de las mujeres el incremento ha sido menor, al pasar de las 917 registradas en diciembre de 2011 a las 1.117 del pasado mes de noviembre, lo que supone 200 desempleadas más en los últimos doce meses.

Por meses enero, febrero, marzo, abril, mayo, julio, agosto, septiembre y octubre registraron los incrementos consignados durante el último año, mientras que únicamente durante diciembre, junio y ahora en noviembre se produjeron descensos en lo que al número de personas paradas registradas se refiere.

En cuanto a otras variables, el número de personas demandantes de empleo ha registrado otro importante descenso, pasando según las cifras del Observatorio Argos de las 4.976 de octubre a las 4.637 de noviembre, descenso que igualmente se ha producido entre las personas demandantes de empleo no ocupadas (DENO's), que han pasado de las 3.509 registradas en octubre a las 3.277 del pasado mes de noviembre.

En lo que respecta a la comarca, similar comportamiento han registrado Almedinilla y Carcabuey, mientras que en Fuente Tójar ha sido la única localidad de la comarca en la que se ha producido un incremento en el desempleo, al pasar de las 52 personas paradas registradas en octubre a las 54 del pasado mes de noviembre, alcanzando durante el último año un porcentaje del 80% de incremento, al pasar de las 30 personas paradas registradas en diciembre de 2011 a las antes comentadas 54 de noviembre.

En el caso de Carcabuey y después de cinco mes consecutivos en los que se registraron incrementos, durante noviembre se consignaron 13 personas paradas registradas menos que en octubre, pasando de las 219 a las 206 de noviembre, situándose su índice de crecimiento durante los últimos doce meses en el 48%
Por último en Almedinilla, tras alcanzar en octubre su máximo histórico con 200 desempleados, durante noviembre se ha producido un descenso leve descenso, situándose en noviembre en las 194 personas paradas registradas, lo que ha provocado que el incremento durante el último año se sitúe en el 60,33%, uno de los más elevados, junto a Fuente Tójar, de toda la provincia.